

Franz Hauk feierte seinen 98.

Gottfrieding. (we) Einen besonderen Jubeltag konnte Franz Hauk am Montag begehen. Seinen 98. Geburtstag feierte er im Kreise seiner Familie. Die Grüße der Gemeinde und des Gemeinderates überbrachten Bürgermeister Gerald Rost und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer. Franz Hauk, der in Ungarn geboren wurde, kam 1946 nach Gottfrieding. Hier lernte er seine spätere Frau kennen und lieben. Diese Liebe ist auch heute noch zu beobachten. Der Sohn Anton be-

treibt mit seiner Frau die Weinstube Hauk, die Vater Franz begonnen hat. Dieser ist für seine guten Weine bekannt und so mancher Besucher kann die Qualität rühmen. Auch bei dem Besuch der Gemeindevertreter gab es eine lebhafte Unterhaltung, nicht nur über den Wein, sondern auch über viele gemeinsam erlebte Geschichten. Bürgermeister Rost hat das Ehepaar Hauk schon als Kind kennengelernt. So verging die Zeit wie im Fluge in schönen Erinnerungen.



Bürgermeister Gerald Rost und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer beglückwünschten den Jubilar Franz Hauk.